
Il presidente dell’associazione della Valle dell’Aniene scrive al governatore del Lazio

«Maxi-sequestro di pendolari»
Onori a Marrazzo: «Si resta imprigionati

per ore sull’autostrada. Che intende fare?»
TIVOLI - Troppi disagi, il
presidente dell’associazio-
ne dei pendolari della Val-
le dell’Aniene scrive al
presidente della Regione
Lazio.

Disagi, disagi e ancora
disagi. I numerossimi pen-
dolari tiburtini da sempre
sono pronti a enormi "fati-
che" per raggiungere ogni
giorno la Capitale.

Ma qualche giorno fa
sull’A24 si è verificata una
situazione tale da non po-
ter essere tollerata nean-
che da chi ha abitudine a
disagi, attese e code chilo-
metriche.

Un blocco totale causato
da due incidenti, che ha
costretto i viaggiatori a
una vera e propria odissea
in autostrada. «Un maxi
sequestro di pendolari»,
scrive il presidente del’as-
sociazione Antonio Onori.

Questo il testo della let-
tera inviata al presidente
della Regione Lazio Piero
Marrazzo:

«Signor Presidente,
quale rappresentante
dell’associazione Pendola-
ri della Valle dell’Aniene,
vengo ancora a segnalar-

Le i disagi a cui continuia-
mo ad andare incontro
ogni giorno per entrare a
Roma dall’A24.

In particolare, il giorno
22 novembre 2005 potrà
essere considerata, a ra-

gione, la giornata più nera
che si sia verificata negli
ultimi anni.

A causa di due incidenti
sul tratto urbano dell’A24,
per arrivare al capolinea
degli autobus di Ponte

Mammolo dalla barriera
est di Roma sono state im-
piegate circa due ore e
trenta minuti! Le ricordo
che si tratta di un tratto
autostradale di soli dieci
chilometri!

Le chiedo, quali azioni
ha deciso di intraprendere
per sensibilizzare gli Enti
e le Istituzioni competenti
a risolvere definitivamen-
te questa insostenibile si-
tuazione. Credo che Lei
sia ha conoscenza delle
prossime aperture di nuo-
vi svincoli sul quel tratto
autostradale, uno per il
nuovo quartiere di Ponte
di Nona, e l’altro per il più
grande centro commercia-
le d’Europa che sta sor-
gendo a ridosso dell’alta
velocità Roma-Napoli ol-
tre all’attuale richiesta dei
commercianti di Roma di
spostare l’orario di apertu-
ra del Car alle prime ore
della mattina.

Queste situazioni gette-
rebbero nel caos più totale
la viabilità del tratto auto-
stradale interessato.

Le vengo a chiedere:
1) E’ stato realizzato

uno studio sui flussi di au-

toveicoli che verrebbero a
gravare sull’A24 alla luce
dei nuovi insediamenti sia
abitativi che commerciali
previsti nella zona?

2) Le attuali infrastrut-
ture potrebbero sopporta-
re una crescita a dir poco
esponenziale del traffico?

3) Quali misure di emer-
genza esistono su quel
tratto autostradale per
evitare il ripetersi di si-
tuazioni simili a quella ve-
rificatasi lo scorso 22 no-
vembre?

4) Le attuali misure di
sicurezza presenti, sareb-
bero sufficienti anche

dopo l’apertura dei nuovi
svincoli previsti sul tratto
urbano dell’A24?

5) Le strade complanari
preannunciate dal Comu-
ne di Roma, che avrebbero
dovuto servire i nuovi in-
sediamenti urbani verran-
no realizzate? In caso ne-
gativo dove verrebbe di-
rottato il traffico di quella
zona?

Signor Presidente, le at-
tuali condizioni di viaggio
sono diventate veramente
insostenibili, la stessa si-
tuazione si è infatti verifi-
cata il 30 novembre (l’au-
tobus partito alle 6.20 da
Subiaco è arrivato a Ponte
Mammolo alle 8.45).

Le chiedo pertanto un
intervento immediato e ri-
solutivo su un problema
che sta diventando una
vera emergenza sociale
per i pendolari della no-
stra zona».

La lettera oltre al presi-
dente Marrazzo è stata
spedita anche a Franco
Cervi, presidente della
Cotral Spa, ad Antonio Ri-
cevuto, amministratore
delegato della Cotral, alla
società Strada dei Parchi,
che gestisce l’autostrada
A24, ad Achille Serra,
Prefetto di Roma, all’ono-
revole Pietro Lunardi, mi-
nistro Infrastrutture e
Trasporti, e a Silvano
Moffa, sottosegretario del
ministero delle Infrastrut-
ture e Trasporti.

Cerimonia al Grand Hotel Duca d’Este

Oggi le prime
lauree dell’Ihg
GUIDONIA - Oggi al
Grand Hotel Duca d’Este di
Tivoli Terme la cerimonia
di consegna dei diplomi di
laurea in "Tecniche della
Riabilitazione Psichiatri-
ca".

Questa mattina a partire
dalle ore 9.30, 14 studenti
iscritti al Corso parallelo
che la Università Cattolica
del Sacro Cuore ha attivato
presso la Italian Hospital
Group di Guidonia, riceve-
ranno le ambite pergame-
ne. Si tratta dei primi lau-
reati formati dalla Ihg - al-
tri in differenti discipline
seguiranno nei prossimi
anni - a testimonianza del
ruolo che la struttura sta
progressivamente acqui-
sendo, non solo sul piano
eccellente della assistenza,
ma anche in quello della

formazione ed istruzione
superiori. La cerimonia
sarà preceduta da una con-
ferenza del professor Euge-
nio Aguglia, Presidente del-
la Società Italiana di Psi-
chiatria, che si soffermerà
sul significato della riabili-
tazione in psichiatria e sul
ruolo dei "tecnici" nei servi-
zi. La consegna dei diplomi
sarà effettuata dal profes-
sor Paolo Magistrelli, Presi-
de della facoltà di medicina
e chirurgia della Università
Cattolica. Alla cerimonia di
consegna delle lauree al
Grand Hotel Duca d’Este
interverranno numerose
autorità territoriali, ma an-
che regionali e nazionali.
Tra gli altri parteciperà an-
che Giovanni Di Pilla, di-
rettore generale della Asl
RmG.

La Grande Fiera il 31 offrirà un pasto caldo a chi lavorerà e a chi rimarrà solo

Un cenone davvero speciale
L’organizzatore: Festeggeremo con chi non può festeggiare

GUIDONIA - Il cenone di
capodanno per tutti coloro
che quella sera lavoreran-
no e per chi la mezzanotte
l’avrebbe dovuta aspettare
da solo.

E’ l’ultima grande inizia-
tiva dell’associazione cul-
turale "Mondo Caliente" e
dalla Grande Fiera di via
Tiburtina.

 Agenti di polizia, carabi-
nieri, guardia di finanza.
Ma anche vigili del fuoco,
croce rossa, polizia strale,
anas, vigili urbani, vigilan-
za privata e protezione ci-
vile. La Grande Fiera ha
pensato a tutte le persone
che la notte di San Silve-
stro la passeranno a lavo-
rare. Ma l’iniziativa è ri-
volta anche a tutti coloro
che sarebbero costretti a
trascorrere da soli la notte
dell’ultimo dell’anno.

«Da noi troveranno un
pasto caldo e la nostra al-
legria - spiega Fabio Ab-
bas, responsabile della
Grande Fiera di Guidonia -
Abbiamo pensato a questa
cena per esprimere la no-
stra riconoscenza a tutte
quelle categorie di lavora-
tori che si impegnano per
garantire importanti servi-
zi e la sicurezza a noi citta-
dini. Voglio invitare tutte
le persone che la sera del
31 saranno in servizio a
passare, magari anche per
pochi minuti. Troveranno
il nostro barbeque ardente
di brace sulla quale cuoce-
re carne e bruschette. Ma
l’invito lo rivolgo anche a
tutte le persone costrette a
trascorrere da sole le fe-
ste».

Oltre alla cena, la Gran-

de Fiera offrirà anche ani-
mazione e, proiezioni video
sul maxi schermo.

La cena - che sarà servi-
ta all’interno del museo
egizio - sarà preparata in
collaborazione con la dire-
zione supermercato Conad,
la ditta "Scrocca", e l’asso-
ciazione "Aiutiamo il pros-
simo".

«Volevo ringraziare per
l’importante collaborazione
- riprende Abbas - il re-
sponsabile del Conad Al-
berto Silvestri e il direttore
Marco Branca. Ma anche
Simona Scrocca, che con
generosità offrirà panetto-
ni e caffè».

F.M.

Domani lo spettacolo per la raccolta di fondi

I ballerini dell’associazione
Aniene protagonisti a Telethon

GUIDONIA - Anche gli
atleti dell’associazione di-
lettantistica danze sporti-
ve "Aniene" prenderanno
parte alla maratona Tele-
thon contro le malattie
genetiche.

L’appuntamento per i
ballerini del direttore te-
cnico Carlo Paniccia è
nella sede della Banca
Nazionale del Lavoro in
piazza Fernando de Lucia
86 a Roma dove saranno
ospiti alle 19,30 di doma-
ni.

Un impegno importante
nel campo della solidarie-

tà dove l’associazione
Aniene ha voluto non
mancare e dare il suo con-
tributo con uno spettacolo
ideato appositamente per
l’evento.

Danze latino-america-
ne, standard, caraibiche
hip-hop o ancora team
dance saranno protagoni-
ste per tutta la durata
della serata con gli atleti
di Aniene che hanno stu-
diato sodo per l’esibizione
nelle sedi di allenamento
di Villalba, Colle Fiorito e
Villa Adriana oltre a
quelle romane.

Il presidente Piero Marrazzo

Situazione difficile ogni giorno per i pendolari

Lo spettacolo ha fondi benefici
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